

Balen a joven de 19 años en un campamento de Antofagasta

Brigada de Homicidios investiga el violento hecho ocurrido en plena calle del sector norte.

Redacción
La Estrella

En investigación por parte de la Brigada de Homicidios de la PDI de Antofagasta y del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (Ecoh) de la Fiscalía Regional, se encuentra el grave caso de un joven de 19 años que fue baleado en un campamento de la capital regional.

La investigación se inició cuando el equipo Ecoh y la Brigada de Homicidios se trasladaron hasta el Hospital Regional de Antofagasta (HRA) para efectuar las primeras diligencias y hasta donde fue trasladada la víctima, un residente extranjero que resultó con lesiones graves por arma de fuego.

“La víctima, de sexo masculino, fue trasladada hasta el Servicio de Urgencias por familiares, donde fue diagnosticado con lesiones graves. Tras esto, los oficiales se dirigieron hasta un campamento del sector norte donde se habría registrado el hecho”, dijo al respecto el jefe de

“
La víctima fue trasladada hasta el Servicio de Urgencias por familiares, donde fue diagnosticado con lesiones graves. Tras esto, los oficiales se dirigieron hasta un campamento del sector norte”.

Subprefecto Jaime Pérez, jefe
Brigada de Homicidios
Antofagasta

esta unidad de la PDI, subprefecto Jaime Pérez.

De acuerdo con los primeros antecedentes entregados, el disparo que hirió de gravedad al joven habría sido efectuado en plena calle.

Los efectivos policiales además continuaron reuniendo antecedentes y evidencias científicas del sector para determinar la dinámica en la que ocurrió



EL PRESUNTO AUTOR DEL VIOLENTO ATAQUE CONTRA EL JOVEN YA ESTARÍA IDENTIFICADO.

el violento hecho.

En tanto, el subprefecto Jaime Pérez, agregó que

junto a la Fiscalía y el equipo Ecoh, continúan las diversas diligencias para ubi-

car y detener al autor del hecho, quien ya estaría identificado. 🤝